

Los eldenses pueden participar en la nueva Ordenanza de Protección Animal

28/05/2024



La edil anima a la población a participar.

La edil de Protección Animal, Cristina Rodríguez, ha comparecido hoy ante los medios de comunicación para dar a conocer a la población la posibilidad de participar en la actualización de la nueva Ordenanza de Protección Animal. Así se ha iniciado una campaña para adaptarla "pues ahora hay mayor atención a las mascotas así como

para actualizar la ordenanza a la normativa actual", ha dicho.

La concejala ha señalado que se pueden enviar demandas a través de la [web de participación](#) durante el mes de junio.